

Escribo este mensaje de correo electrónico para apoyar a Paul Murphy y a su campaña para ser elegido como miembro de la Junta Directiva del Distrito Escolar Unificado de San José. Paul Murphy ha sido esencial para el éxito que hemos tenido en nuestra escuela. Fue Paul Murphy quien se reunió con nuestro director, con el fin de apoyar el que la escuela obtuviera un nivel académico más alto y una mayor participación en la comunidad. Paul Murphy ha sido un fantástico líder entre los padres de familia en los últimos ocho años; alguien quien entiende las luchas y desafíos que enfrentan las escuelas del centro de la ciudad. Paul Murphy aboga por la igualdad de oportunidades para todos los estudiantes.

Paul Murphy ha demostrado que desea eliminar a la desigualdad, motivando a su comunidad a participar más y a contribuir al éxito académico a través de su apoyo a la Asociación de Maestros y Padres de Familia de *Team Horace*. También nos ha apoyado recaudando fondos para nuestros programas de enriquecimiento después de la escuela, a través de nuestras caminatas *Walk-A-Thon* y torneos de golf anuales.

Los niños de hoy crecen en un ambiente de alto grado de estímulo a través de la tecnología, la música y las artes. Gracias a Paul Murphy y a su apoyo, hemos podido proveer programas a nuestros estudiantes de *Title 1* sin costo alguno. Estos programas incluyen arte, música, teatro, robótica en lego, mariachi y baile. Las juntas directivas escolares necesitan a personas como Paul Murphy quienes apoyen a estudiantes minoritarios afectados por desventajas sociales—estudiantes los cuales necesitan convertirse en sofisticados líderes globales. A los ojos de Paul Murphy no existen “niños pobres que necesitan ayuda”, ya que Paul Murphy sólo ve en ellos a niños quienes necesitan triunfar en el siglo XXI.

Yo, María Rodríguez, madre y educadora, apoyo la postulación de Paul Murphy como candidato a miembro de la Junta Directiva del Distrito Escolar Unificado de San José, debido a que él aboga por aquellas cosas que más benefician a los niños.

María De Jesús Rodríguez